
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と  き 2025年1月8日(水)12：15 

ところ  真清田神社 参集殿  

例会担当  指導力育成・出席委員会 

 

スピーカーのご入場  

開会のゴング  

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「ライオンズクラブの歌」斉唱  

「ライオンズの誓い」唱和  

「クラブスローガン」唱和  

スピーカーのご紹介    

会長挨拶  

入会式  

メルビン・ジョーンズ・フェロー・ピン贈呈  

年男年女ライオン（巳年）のご紹介  

誕生日のお祝い  

各委員会報告  

幹事報告  

スピーカーの時間  

アテンダンス報告  

テール・ツイスター報告  

「また会う日まで」斉唱  

ライオンズローア  

閉会のゴング  

スピーカーのご退場  

 

次の理事会（第14回） 

と  き  2025年1月22日(水) 11：00 
ところ 一宮商工会議所ビル4F 小ホール 

 

次の例会（第 1623回） 

次期会長・幹事招待例会 

と  き  2025年1月22日(水) 12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル3F 大ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スピーカーのご紹介 
真清田神社 宮司 

辰
たつ

 守
もり

弘
ひろ

様 
◎テーマ 

「 式年遷宮と御神木 」 

 
◎プロフィール 

昭和28年5月生まれ  秋田県出身 

昭和51年 皇學館大学 文学部国文学科卒業 

昭和55年 三重県 多度大社奉職 

平成16年12月 真清田神社 禰宜拝命 

平成24年  3月  真清田神社 宮司拝命 

 
 
 
 

◎ LCIF＄1,000寄付ありがとうございます 

L 野嵜 章 （9回目） 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一 宮ライオンズクラブ 
国際会長スローガン 「We Serve（われわれは奉仕する）」 

一宮LCスローガン 『 奉仕の輪  明るい未来へ  ウィ・サーブ 』 

第1622回例会   2024～2025   No．13 

一宮市三条字小辰己45-3 

TEL 62-5649 FAX 61-0510 
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《正会員》 
 
 

      Ｌ堀田
ほった

 一
いち

朗
ろう

 
           S.53.8.19生（46才） 

 
会社名：ホッタデザインワークス 
    株式会社 
役 職：代表取締役 
業 種：サービス業 
スポンサー：L中川幸男 

所 属：青少年教育委員会 
住 所：一宮市城崎通6丁目15-5 
TEL（080）5137-9734   
 
《賛助会員》 
 

     

     Ｌ岩田
いわた

 孝
たか

博
ひろ

 
          S.53.11.22生（46才） 

  
会社名：岩田木材株式会社 
役 職：専務取締役 
業 種：製造業 

スポンサー：L古田恵也 
住 所：岐阜県安八郡安八町氷取213 
TEL（0584）64-3315  FAX（0584）64-3316 
 

◎メルビン・ジョーンズ・フェロー 

       1000ドル寄付ありがとうございました 

 
9回目（ダイヤモンド8個） 

 L吉 江 有希子 
 

6回目（ダイヤモンド5個） 
L久保辰也・L御子柴孝明 
 
4回目（ダイヤモンド3個） 

L土本和佳・L下田心也 
 

3回目（ダイヤモンド2個） 
2回目（ダイヤモンド1個） 

L水 野 泰 嘉 
 

2回目（ダイヤモンド1個） 
L酒井是和・L古田恵也 
 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 巳年ライオン 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

◎1月お誕生日おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

第1621回例会アテンダンス報告  

会員数 260名    

正 会 員 108名 賛助会員 12名 

家族会員  140名 

例会出席対象会員数  120名 

出席者41名 (メーク・アップ2名) 

        出席率 36％ 

 

 

 

 

  

 

 
 
 

Ｌ 村橋福一郎 Ｓ.16. 5.. 1 

Ｌ 石 黒 薫 Ｓ.28. 1. 8 

Ｌ 奥 村 一 彦 Ｓ.28. 12. 5 

Ｌ 後 藤 洋 一 S.28. 1. 28 

Ｌ 佐 藤 克 巳 S.28.  12. 16 

Ｌ 平 光 昌 彦 S.28.  10. 31 

Ｌ 朝比奈純一 S.40. 1. 31 

Ｌ 岡 本 将 嗣 S.40. 3. 9 

Ｌ 小 川 康 則 S.40. 4. 7 

Ｌ 榊 林 重 成 S.40. 1. 9 

L 野 村 政 司 S.40. 7. 29 

L 松 山 英 樹 S.40. 10. 18 

L 村 上 真 澄 S.40. 11. 25 

L 荒 川 孝 S.52. 8. 10 

L 坪 内 章 浩 S.52. 7. 18 

1月1日 L加 藤 高 浩 

3日 L木 全    章 

8日 L石 黒    薫 

8日 L御 子 柴 孝 明 

9日 L榊 林 重 成 

12日 L青 山 吉 光 

19日 L山 中 一 史 

19日 L鈴 木 勇 人 

22日 L石 原 正 憲 

28日 L後 藤 洋 一 

31日 L朝 比 奈 純 一 

 新 会 員 紹 介  

         一宮紙原料株式会社 

              一宮市常願通5丁目20番地1 

             TEL（0586）73-7840 

             Ｌ  国  本  実  
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       会 長 野嵜 章 

             

 

 

 

 

新年あけましてお

めでとうございます。 

会員の皆様におか

れましては健やかに

新年を迎えられたこ

ととお慶び申し上げ

ます。また旧年中は

様々なアクティビテ

ィや例会参加などに多大なるご協力、ご尽力を

頂きまして本当にありがとうございました。 

本年度は、『未来へつなぐ奉仕の輪』をテーマ

に、皆様と一緒に様々なアクティビティを行っ

てまいりました。全国特別支援学校フットサル

大会、薬物乱用防止教室、献血活動、チャリテ

ィーゴルフ、秋季ティーボール大会、オールス

ター学童野球祭、ともいきまつりなど、どの事

業をとっても、活気のあるものでした。 

新年を迎えましても未だ先の見えない能登

震災の復興支援、円安傾向による様々な物価上

昇、国の政治不安などにより中々と明るい未来

は見えてきませんが、こんな時だからこそ我々

ライオンズクラブとして出来ることは何かを

真摯に考え、本当に必要とされてる方々に迅速

かつ必要とされる奉仕をしたいと切に考えて

おります。 

下半期もメインアクティビティであります

『献血感謝コンサート ～あなたの献血（やさ

しさ）がいのちをつなぐ～』をはじめとする

色々なアクティビティがあります。残りの任期

も気持ちを引き締めライオンズ活動に邁進し

ていく所存ですので会員の皆様方には今まで

以上のご理解・ご協力をお願い致します。 

最後に皆  様方の益々のご健勝とご多幸を心

よりご祈念申し上げて  新年の御挨拶とさせて

頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事  水野泰嘉 

  

 

 

 

 

新年あけましておめでとうございます。  

旧年中は大変お世話になりました。本年もどう

ぞ宜しくお願い致します。 

 昨年は、7 月の薬物乱用防止教室からスター

トし、フットサル東海地区大会、８月には、台

風により開催が危ぶまれた献血奉仕活動、９月

には秋季ティーボール大会、10 月には、チャ

リティーゴルフ大会が盛大に開催され多くの

協賛金を集めることが出来、ともいきまつり、

ゴミゼロ運動を行い、11 月には、フットサル

全国大会、ごちゃまぜ運動会、オールスター野

球祭、12 月には、年末家

族例会の開催致しました。 

 各委員長をはじめ、会員

の皆様の多大なるご支援

とご協力により、無事、上

半期活動を終えることが

出来ましたことを、心より感謝申し上げます。 

下半期では、本年度スローガン『奉仕の輪  

明るい未来へ ウィ・サーブ』の基、医療支援

寄贈行事、野嵜会長の思いのこもった、メイン

アクティビティが 3 月に予定しております。 

今一度気を引き締め、一宮 LC の為に尽力して

参りますので、今まで以上にご指導、ご協力の

ほどよろしくお願いいたします。 

 最後に会員の皆様のご健勝とご多幸を祈念

申し上げまして新年のご挨拶とさせて頂きま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 新 年の ご 挨拶 】 

     名古屋避雷針工業(株) 
一宮市浅野字大西東34 

TEL（0586）76-5831 

L  久 保 辰 也  
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                   会 計  野村政司     

巳年 (S40.7.29生)           

 

 

 

 

新年明けましておめでとうございます。 

会員の皆様におかれましては、健やかに新年を迎え

られた事と、お慶び申し上げます。 

私も今年で 5回目の年男を迎える事ができました。 

私事で大変恐縮ですが、色々な事がありました。小

学 5 年生で心臓の病が見つかり、中学 3 年生の卒

業間近には医師から 20歳までの命と言われ、高校

1年の夏休みには、2カ月半の手術に闘病生活と… 

お陰様で、まだ頑張って日々の生活を続けさせて頂

いております。ひとえに家族・社員、そして皆様方

に心より感謝申し上げます。 

また、本年度は野嵜会長のもとクラブ会計を仰せ

つかり、地区では GETコーディネーターとして新

クラブ結成に向けて奮闘しております。そして、昨

年 11 月 1 日・2 日と全国特別支援学校 フット

サル大会に多大なる、ご協力・ご協賛を一宮 LCメ

ンバーの皆様方には賜り心より感謝申し上げます。 

 本年度は、この 334-A地区に第 71 回複合地区

年次大会が 5 月 18 日名古屋マリオットアソシア

ホテルにて開催されま

す。私も式典部会担当の

副事務局長を仰せつかっ

ており、高橋敬部会長・久

保辰也副部会長と任務を

遂行して参る所存でござ 

います。 

 何卒皆様方に於かれましても重ねて、ご協力をお

願いするかと思います。 どうか！その際には、お

力をお貸し頂けますよう宜しくお願い申し上げま

す。 

 一宮 LC に、お世話になり 20 年が経ちました。

初めは右も左も分からない私に手取り足取り、時に

は厳しい御言葉も先輩方から頂き何とかライオン

になれた様な気がします。 

 これからも奉仕の心を忘れず『We Serve』の精

神に慢心する所存でございます。何卒ご指導ご鞭撻

を賜りますよう、お願い致します。 

 最後に会員の皆様方に於かれましても幸多き一

年となりますよう、ご祈念申し上げ新年のご挨拶と、

させて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

3R 1Z ZC 佐藤 彰 

 

  

 

 

謹んで新春の祝詞を申し上げます。 

会員の皆様におかれましても益々ご清栄のことと 

お喜び申し上げます。 

旧年中は暖かいご指導を有り難うございました。 

さて、今年度は 3R 1Z ZCを仰せつかり半年が過

ぎ、私自身とても実のある経験をさせていただいてお

ります。また、能登半島震災で一番大きな被害の出て

いる輪島市、珠洲市の現状も視察させていただき、ラ

イオンズクラブとLCIF寄付が被災地に対して非常に

支えとなっているという現実を目の当たりにしまし

た。 

私がこの半年間を通じて感じた事は、時代の流れに

よって奉仕のニーズが変わってきているという事、そ

してライオンズクラブのクラブ運営においてそのニ

ーズに合わせたクラブ運営やアクティビティをして

いく事が会員増強に繋がりクラブの発展に繋がって

いくと感じました。 

その観点から今年度は、まずこの様な問題を3Rの

役員全員が一緒になって考えていただきたいと思い、

別々に開催されていたリジョン会議とガバナー諮問

委員会を合同で開催し、1Z だけではなく 1Z と 2Z

合わせた 3Rとして、横の繋がりを持てる会議にする、

そして、更に 334-A地区コーディネーターを招いて

講和も取り入れており、各所属クラブの視点だけでは

なく、3R の各クラブ同士の状況が共有でき、334-

A 地区の成功事例といった情報も直接聞くことがで

きる会議に変更して開催しております。 

また 4月には 3R1Z・2Z合同親睦チャリティ-ゴ

ルフを企画しており、こちらもクラブメンバーの皆様

には多大なご協力をいただきたいと思いますので何

卒よろしくお願い致します。 

最後になりますが 皆様がご健康で幸多い１年と

なるようお祈り申し上げ新年の挨拶とさせて頂きま

す。 

本年もよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

3  リジョン役員  ご挨拶 
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L 石黒 薫 

        巳年 (S.28.1.8生） 

 

 

  

新年あけましておめでとうございます。会員の皆様に

おかれましては、健やかに新年をおむかえのことと、心

よりお慶び申し上げます。 

旧年中は格別のご高配を賜り誠にありがとうございま

した。おかげさまで私も6回目の年男を迎えることがで

きました。一宮ライオンズクラブに入会してから27年

目になります。私にとって一宮ライオンズクラブは、人

生の中で大変大きな部分を占めることとなりました。

色々なアクティビティに参加し、仕事だけ又個人では経

験できない色々な奉仕活動を経験させていただき大変感

謝申し上げます。 

今後も一宮ライオンズクラブ

の会員として、アクティビティ

及び時代に合わせたクラブの体

制ができるように貢献していき

たいと思っております。 

最後に会員の皆様とご家族の

皆様にとって幸多き一年になりますようにご祈念申し上

げて新年のご挨拶とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

L 朝比奈純一 

  巳年 (S40.1.31生) 

           

 

 

新年あけましておめでとうございます。    

今年で、私も5回目の年男という事で、還暦になります。 

本人ビックリ！まだまだ若輩者なのに・・・ 

巳年ということで、少し調べたら、ヘビは脱皮をするの

で「復活と再生」を連想されるという事で、縁起がよい

とされてるそうです。 

私もあやかり脱皮して元気になって、今以上に公私とも

に充実した日々を送りたいと思います。 

皆様にも、ヘビー級の幸せが訪れる年になりますように。 

 

 

 

 

 

 

 

 

             L 岡本将嗣 

             巳年 (S40.3.9生) 

 

 
         

新年明けましておめでとうございます。 

会員の皆様におかれましては健やかに新年を迎えられ

たことと、心よりお喜び申し上げます。 

私もお陰様で、5回目の年男を迎えることができました。 

2025年は60年に一度の「乙巳（きのとみ）」の年で、

巳年（へび年）であります。 

60周期の干支の中で42番目に位置し、「努力を重ね、

物事を安定させていく」という意味合いを持つとされて

いるそうです。 

巳年生まれの人は、蛇のように辛抱強く、粘り強い性

格を持ち、知恵や洞察力が優れているとも言われていま

す。また、向上心が旺盛で努力家という長所の裏に、プ

ライドが高いという短所があるそうです。 

本年は、辛抱強さが試される年になります。すぐに結

果がでなくても、焦らず粘り強く取り組む姿勢を重要と

考え、自分ペースを保ちながら着実に前進じていくこと

を念頭に置かせていただきます。 

一宮ライオンズクラブの皆様とともに、引き続きお役

に立てるよう尽力いたしますので、ご指導・ご鞭撻のほ

ど宜しくお願い申し上げます。 

最後になりますが、会員の皆様並びにご家族の皆様の

ご健勝ご多幸をお祈り申し上げまして、年男新年のご挨

拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【年男年女年頭のご挨拶】 

 一宮市大和町南高井袋田3番 
TEL 0586-47-6055  FAX  0586-47-6057 

Ｌ 小 塚 洋 範 

㈱ ラ イ ジ ン グ サ ン  
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L 榊林重成 

  巳年 (S40.1.9生)          

 

        

新年あけましておめでとうございます。 

会員の皆様におかれましては、健やかに清々しく新し

い年をお迎えになられたこととお慶び申し上げます。 

日頃は皆様に大変お世話になり、心より感謝申し上げ

ます。同時に例会やアクティビティ等欠席が多く心苦し

く思っております。真に申し訳ございません。今年から

はパーフェクト？目指していこうと思っております。 

お陰をもちまして還暦を迎えることとなりました。厄

年です。気をつけなければいけません。気持ちは五十代

ですがやはりダメですね。確実に体力が衰えました。歳

には勝てないと痛感しております。そう思うとクラブの

諸先輩方、また同年代の方々はバイタリティーが溢れて

いて感心させられます。少しでも近づける様に頑張って

いこうと思っております。 

本年は巳年でございます。巳年は「転換の年」「物事が

大きく進展する年」「財運に恵まれ、富が巡りやすい」と

して周知されております。まずは、会員の皆様方健康に

留意され、クラブの発展は基より、各々の経営の事業繁

栄、安全操業を真に願っております。今後ともご指導ご

鞭撻を賜りますようお願い申し上げ、会員皆様方の益々

のご健勝、ご多幸を心よりご祈念申し上げ年頭のご挨拶

とさせて頂きます。 

 

 

    L 村上真澄 
     巳年 (S40.11.25生) 
 

 

         

新年あけましておめでとうございます。 

皆様、新年を健やかにお迎えのことと存じます。本年も

どうぞよろしくお願い申し上げます。 

本年、私は還暦という人生の節目を迎えることとなり

ました。これまで大きな病気や怪我もなく、健康に過ご

してこられたことに深く感謝しております。この節目を

きっかけに、これまでの歩みを振り返りながら、一日一

日をより大切に過ごしていきたいと考えております。ま

た、ライオンズクラブの活動にも参加させていただきた

いと思います。 

最後に、会員の皆様のご健勝とご多幸をお祈りし、新

年の挨拶とさせていただきます。 

 

L 坪内章浩  

巳年 (S52.7.18生) 

 

            

 

新年あけましておめでとうございます。 

会員皆様におかれましては、健やかに新年を迎えられ

たことと心よりお慶び申し上げます。 

今年の干支は巳年ということで蛇は古代から再生や永遠

の象徴とされ、皮を脱ぎ捨て新たな姿に生まれ変わるこ

とから新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢を示す年

とも言われております。 

私も４回目の年男を迎えることになりました。 

私自身も、新たな挑戦や前向きな姿勢を示せることを、

目標にしていきたいと思っております。 

さて、昨年は年明けに未曾有の自然災害である能登半島

地震が発生し、被災された方々

の一日も早い復興をお祈り申

し上げるとともに改めて私た

ちがいかに、自然の力に左右さ

れ、日常を取り戻すことの難し

さや日々平穏な生活を送れて

いるかを痛感致しました。 

そのような状況下でも、ライオンズクラブでの寄付や

ボランティア活動などが多く関わっていることを知り、

社会貢献や奉仕に関りを持つことへの重要性を実感致し

ました。 

私も今後はより一層のボランティア活動や、ＬＣＩＦ

献金や募金活動などの寄付に少しでも貢献していきたい

と思っております。そして一宮ライオンズクラブの一員

として責務を全うし、向上を目指し良きライオンズマン

になれるよう日々精進してきたいと思っております。 

最後になりますが、会員の皆様のご健勝とご多幸をお

祈り申し上げてご挨拶とさせて頂きます。 

                                   

第1621例会ドネーション・ファイン  
 

                         合計 58,000 円 
◎ドネーション                    58,000円 

◎ファイン                              0円 
 ドネーション・ファイン累計         1,031,000 円 

L野嵜 章 年末家族例会が開催できた喜び 20,000 

L水野泰嘉        〃 10,000 

L大島八重子 お久しぶりです 10,000 

L大山恭範 大島先生にご参加して頂いた喜び 5.000 

L佐藤 彰 皆様と楽しい食事をすることが出来た喜び 5,000 

L吉江有希子 クリスマス例会ご参加のお礼・大島先生

ご参加ありがとうございます 

5,000 

L青山吉光 古希お祝い 3,000 
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第 1621 回例会報告 

 

とき 2024年12月22日(日) 

場所 名古屋マリオットアソシアホテル16Fアイリス 

 

本日の例会は年末

家族例会として名古

屋マリオットアソシ

アホテルにて、会員

のご家族様をお呼び

して開催されまし

た。17:30から例会

が始まり、会長から

の開会のゴング、国

旗に礼、君が代斉唱、

ライオンズヒム斉唱の後、会長より挨拶があり、クラブ

のメンバーとメンバーを普段から支えていただいている

家族の皆様のおかげで、今期の半分まで無事様々なアク

ティビティができたことへのお礼の言葉と、今日は是非

楽しんで笑顔で帰っていただきたい、厳しい寒さになり

インフルエンザも流

行しているので、体に

は気を付けてお過ご

しくださいとお話が

ありました。 

その後、会長より前

会長・前幹事への感謝

状の贈呈、2023年度例会優秀出席賞100％・95％の

方の表彰、20年連続・3年連続例会優秀出席賞の表彰、

還暦・古希・卒寿のお祝いがあり、アテンダンス報告を

テール・ツイスター報、閉会のゴングをもって例会が終

了いたしました。 

18:00からは年末家族会が始まり、計画委員長Ｌ則竹

が司会進行を行い、第1副挨拶Ｌ髙橋より開宴の挨拶で、

本日は日頃家族の支えがあって活動できていることに感

謝する場ですので是非お楽しみくださいとお話があり、

前会長Ｌ吉江より乾杯の

発声、『メリークリスマ

ス』と全員で唱和し歓談

となりました。その後ア

トラクションが始まり

『ジャグラーよしよし』

が登場、バルーンアート・

ジャグリング・傘まわし・紐わたりなどの演出があり、

子供たちや野村名誉理事の参加もあり大いに盛り上がり、

ラストは光の演出で一宮ライオンズクラブの文字が浮か

び上がり歓声がでておりました。 

続きましてマジシャンの『将魔』が登場、ステージに

てイリュージョンマジック、その後各テーブルにて目の

前でマジックが行われ、最後はステージにて子供たちと

のマジック体験があり、皆

様楽しんでおりました。 

後半は司会進行者が計画

副委員長のＬ御子柴・Ｌ鈴

木に変わり、会長サンタと

トナカイが登場、各テーブ

ルをまわり子供たちへブ

ーツ型のお菓子と各種プ

レゼントを渡していき、子供たちがとても喜んでおりま

した。続いて、ご夫婦で出席していただていた方は奥様

へ日頃の感謝の気持

ちを込めて花束をお

贈りし、とても微笑ま

しい雰囲気となりま

した。その後抽選会が

スタート、会長サンタ

から皆様に様々な景

品が渡され大いに盛り上がりました。 

抽選会後、ロウソクに火がともり、会長からのたっての

希望でご参加いただいたＬ大島八

重子の歌声とともに『きよしこの

夜』を一緒に歌いました。 

その後『また会う日まで』斉唱、

第 2 副会長Ｌ久保から閉宴の挨拶

と、代表で1名のお子様と一緒にロ

ーア発声を行い、閉宴となりまし

た。           計画委員長 則竹 保利 

 

 

 

 

 
 
 
 
             ▲20年連続例会優秀出席 
▲古希のお祝いL青山吉光    L山中一史 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  ▲「奥様に花束を」日頃の感謝の気持ちです！  
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ところ 2024年12月21日(土) 9:00～15:00 

場 所 石川県輪島市 和光幼稚園 

参加者 L酒井是和 L豊島裕康 

 

 

 

 

 

 

 

 

L豊島とL酒井と2人で能登災害ボランティアに参加

しました。まだまだ全然復興が進んでいないことに気付

かされました。なお、334複合地区全体では、珠洲市市

役所2名／珠洲市に334-B地区2名、C地区2名、

330-B地区2名など計10名／町野町地区：敦賀みな

とLC8名／和光幼稚園：豊橋LC1名、一宮LC2名、

若狭LC6名／鹿磯地区：砺波LC3名、野々市LC2名

／七尾市石崎保育園：C地区2名、城北LC2名、兼六

LC2名(の予定)でした。 

9:00 に輪島ボランティアセンター（旧輪島キリコ会

館）に集合。ボランティアを主宰している輪島市社会福

祉協議会のブースで参加登録及び説明を聞きます。 

9:30 作業現場に移動。私たちは輪島市内の和光幼稚

園でした。敷地内にあっ

たであろうお寺は既に

撤去さていました。子供

たちが遊べるグランド

や遊具はありましたが、

復旧の途中でその範囲

が限定されている状態

です。今回はその横にある芝生のスペースの復旧です。

9 月の洪水で芝生が泥を被って滑りやすいため、芝生ご

と取り除きます。 

ちなみに、同じ現場にいたのは我々2名の他、334A

地区の大木アラート委員長(豊橋LC)と若狭LC6名の計

9名です。雨天での作業になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

重機が使えると良いのですが、事故を考慮して使えませ 

 

 

 

 

ん（なお、今後は有資格者がいて、事前に許可が下りて 

いれば使用可能になるそうです。）スコップなどを使って 

芝生を掘り起こし、雨水を含んだそれをトラックに載せ 

て廃棄。かなり地味で重労働です。後半は要領も得て効

率も上がったのですが、大人9人が力を合わせて全芝生

スペースの概ね1/4、多分約200㎡程度でした。14:30

作業終了。片づけをして15:00に撤収しました。 

 

 

 

 

 

 

 

補足：LCIFが役に立っています。 

 

 

 

 

 

 

 

補足：(左)町のいたるところに倒壊した建物があります。

(右)七尾市(和倉温泉)で宿泊した旅館でもひどく破損。ま

たほとんどの旅館が休業していました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

補足：高速道路は無料です。復旧中の旅館に 5,000 円

程度で素泊まりできます。 

 

正直、行くからにはそれなりに活躍するぞと息巻いて、

精一杯やりましたが、目の前の現状とその日の成果を比

較して達成感に乏しく、途方に暮れそうでした。でも、

だからこそ、継続してボランティアに参加している人の

強さを感じます。私もそうなれるようまた参加したいと

思います。             文責：酒井是和 

 

 

 

 


